

# Tollens

[Accueil](#) / [BATIDISTRIBUTION](#) / [Fournisseurs](#) / [Peintures](#)

## Tollens partenaire de la Cow Parade Transhumance

Avec plus de 250 millions de visiteurs et 7 500 vaches grandeur nature customisées par des artistes de renom, la Cow Parade (ou Vach'Art en français) est une manifestation artistique de dimension mondiale qui consiste en l'exposition de sculptures de vaches en fibre de verre décorées par les artistes locaux. Après chaque exposition, les vaches sont vendues aux enchères et les profits donnés à des organisations caritatives.

Cette année, les organisateurs de l'événement ont décliné ce concept avec la Cow Parade Transhumance qui voit un troupeau de trente-trois vaches démarrer à Paris (Jardin d'acclimatation du 20 juin au 18 août), en majorité prendre la route pour Deauville (du 20 août au 30 septembre) pour finalement s'arrêter à Cannes (du 1er octobre au 15 novembre), d'autres vaches locales ayant rejoint la transhumance dans ces deux villes. A l'issue de ce périple, une grande vente aux enchères sera organisée dont la moitié des profits sera reversée à l'association des Restos du Cœur.

Pour cette première Cow Parade Transhumance, la société Tollens, qui dispose dans les trois villes étapes d'un magasin Couleurs de Tollens, a fourni toutes les peintures utilisées dans la décoration haute en couleurs des ruminants voyageurs. Au total, ce sont 5 210 litres de peintures et plus de 1 000 teintes du nuancier Tollens qui ont servi à colorer la centaine de vaches du circuit. Les solutions choisies pour la réalisation de ces œuvres d'art ont été la peinture d'accroche Tol Prim P, la peinture satinée acrylique Elastacryl disponible dans une très large palette de couleurs et le vernis brillant AG.